
KR-Nr. 277/1994 Glattfelden, 12. September 1994 

 

 

A N F R A G E von Erwin Kupper (SD, Glattfelden)   

 

betreffend Ungereimtheiten bei der Interkantonalen Landeslotterie 

________________________________________________________________________ 

 

 

 

Nach Presseberichten vom 5. September 1994 wurden bei der Interkantonalen 

Landeslotterie (ILL) Unregelmässigkeiten festgestellt. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Wie funktioniert die interkantonale Lotterieaufsicht und wie die kantonale? 

 

2. Wer vertritt den Kanton Zürich in der ILL? 

 

3. Wie gross ist die Summe, die der Kanton Zürich jährlich von der ILL für seinen Lotterie- 

 fonds erhält? 

 

4. Wer kontrolliert diesen vom Regierungsrat verwalteten Lotteriefonds? 

 

5. Werden an irgendwelche kantonale Stellen Gelder aus der ILL oder aus dem Lotterie- 

 fonds ausgerichtet (z.B. Löhne, Spesen usw.) und wie hoch sind die jährlichen Beträ- 

 ge? 

 

 

  Erwin Kupper 

 


